



Association des **Malades**  
et Transplantés **Hépatiques**  
du **Sud-Ouest**

## COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

du **Samedi 27 mai 2023**

Les membres de l'Association se sont réunis à partir de 9h aux THERMES SAUBUSSE, dans les Landes, aimablement accueillis par notre adhérent, Arnaud LABORDE, propriétaire des lieux.

Après le traditionnel café d'accueil, l'Assemblée Générale a pu commencer en présence de 28 adhérents.

Le nouveau Président, Patrick LACOMBE, s'est présenté et a remercié les personnes présentes, dont Monique et Guiseppe PORETTO de l'ADOT33.

Nous avons eu une pensée pour Messieurs Jean TRICARD, François BONNIN, Michel VILLEREYNIER et Pierre COQUELET décédés depuis l'AG de 2022. Il a été évoqué, également, la disparition de Pierre GACHASSIN. Il ne faisait plus partie de l'association mais en avait assuré la vice-présidence durant de nombreuses années.

Nous avons pensé aussi à Lucien ROUGIER et à Lionel COTTEREAU, qui n'ont pu être parmi nous en raison de leur état de santé.

Le Président a, ensuite, pris la parole pour dérouler le début de l'ordre du jour.

### **Ordre du jour de l'assemblée générale ordinaire :**

#### **APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CA 2022 :**

Il a été approuvé à l'unanimité.

#### **RAPPORT MORAL :**

La majeure partie de l'année 2022 a été consacrée à la réorganisation de l'association à la suite du décès de Michel DURIEUX. Notre nouveau président ayant, en effet, été élu par le Conseil d'Administration exceptionnel du 20 septembre 2022, l'activité de l'association a été ralentie jusqu'à cette date.



AMATHSO Association des **Malades** et Transplantés **Hépatiques** du Sud-Ouest  
Siège Social : Hôpital du Haut-Lévêque - Espace associations - Magellan 33604 PESSAC  
Tél : 06 20 16 20 21 mël : [contact@amathso.org](mailto:contact@amathso.org) - site : [www.amathso.org](http://www.amathso.org)  
N° agrément Régional R2017AG0020-Numéro RNA : W332008797  
Association affiliée à la Fédération Nationale TRANSHEPATE



## **BILAN D'ACTIVITE :**

- Permanences :

Elles n'ont plus lieu. Les personnes intéressées sont reçues sur rendez-vous. Le téléphone du bureau de Magellan a été reporté sur celui de Patrick LACOMBE. Une information en ce sens a été publiée sur le site Internet et affichée sur la porte du local.

- Visites aux patients :

Elles ont repris depuis le mois de septembre et les coordinatrices du service des greffes sont très impliquées. Elles mentionnent systématiquement notre existence et nous appellent si besoin. C'est Patrick LACOMBE qui les assure.

Notre secrétaire, Christine GASSY, a pris la parole pour la suite du bilan 2022.

- Interventions Extérieures :

Une seule a eu lieu à l'IFAS de Blaye. Patrick LACOMBE et Christine GASSY ont accompagné l'équipe de prélèvement de l'hôpital de Libourne afin de témoigner de leur expérience de greffés devant les futurs soignants. Cette rencontre devrait être reconduite pour les prochaines sessions d'élèves.

- Communication : journal et site Internet :

Le site Internet ([www.amathso.org](http://www.amathso.org)) n'est plus alimenté, personne au bureau ne maîtrisant le logiciel WORDPRESS. Nous avons simplement pu remettre à jour les horaires et la composition du bureau avec l'aide du fils de notre secrétaire. Un appel à volontaires a été lancé aux personnes présentes, sans succès. En ce qui concerne la page FACEBOOK, elle est alimentée dans la mesure des informations recueillies par les administratrices (Annie et Christine). L'aide des adhérents pour apporter des sujets serait la bienvenue.

- Retour sur l'Assemblée Générale 2022 :

Les photos prises le 28 mai 2022 au Moulin de Porchères ont été projetées.

- Retour sur la journée au Lac des Dagueys :

Le 11 juin 2022, à l'initiative de l'ADOT33, une journée pour l'activité physique et le don d'organes a été organisée au lac des Dagueys à Libourne. Annie BENE, Annette DURIEUX et Christine GASSY y ont participé.



Elle mêlait une course autour du lac et la présence d'associations, dont plusieurs œuvrant pour le don d'organes. Pour clôturer la journée, un « Flash Mob » sur la magnifique chanson de Lynda Lemay « Votre griffe » a été organisé. Les photos et les vidéos de cette journée ont été présentées.

- Retour sur l'anniversaire de la stèle de Magellan :

Le 25 juin 2022 la chorale de Pessac « LES COPAINS D'ACCORDS » est venue chanter pour nous, afin de célébrer le 1<sup>er</sup> anniversaire de la stèle, érigée dans le parc du Haut-Lévêque. Ce fut l'occasion de rendre hommage à Michel DURIEUX à l'origine du projet.

A l'issue du spectacle, Anne-Marie WILMOTTE et Eric BULEUX, venus de la Fédération TRANSHEPATE, ont apposé une plaque et un portrait en mémoire de notre ancien président au mur du local de l'Association à Magellan.

Les photos et les vidéos de l'évènement ont été projetées.

## **BILAN FINANCIER :**

Présenté par Annie BENE, notre trésorière.

Globalement, la santé financière d'AMATHSO en 2022 est excellente et stable.

Au 31 décembre 2022, les produits se sont élevés à 6 250.21€ et les charges à 3862.23€, ce qui nous donne un solde positif de 2 387,98€.

La valorisation des heures de bénévolat s'élève à 290h pour 5 220€.

Le recouvrement des cotisations reste chaotique et nécessite de nombreux rappels tout au long de l'année.

## **PROJETS 2023 :**

- Projet « Ville Ambassadrice du don d'organes » :

Il s'agit de proposer à des maires sensibilisés à cette cause, d'afficher à l'entrée de la ville un panneau avec cette mention et de relayer, par des évènements ou un lieu de mémoire, l'information sur le don d'organes.



Un premier projet est en cours en Gironde. Madame Andréa KISS, maire du Haillan, qui a fait don d'un rein à son conjoint en 2019, a donné son accord aux membres du bureau qui l'ont rencontrée.

- Lieu de mémoire de Pellegrin :

Le collectif créé pour la stèle de Magellan souhaitait utiliser le reliquat d'argent pour rénover celle de Magellan. AMATHSO et l'ADOT33, en concertation avec le Dr Rogier travaillent sur le projet. Le lieu rénové sera inauguré le 22 juin 2023, journée nationale du don d'organes, en présence des parties concernées.

- Correspondants AMATHSO en régions :

Le Président a souhaité améliorer les échanges d'informations et d'expériences avec les différents départements qui composent l'association. Les personnes présentes, de Dordogne, des Landes et des Pyrénées Atlantiques se sont déclarés favorables à cette idée.

## **ELECTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION :**

Madame Lucie AUDEBARD, a présenté sa démission du CA et de son poste de Trésorière adjointe. Les autres membres restent à l'identique.

## **ELECTION DU BUREAU :**

Le Conseil d'Administration s'est réuni pour procéder à l'élection du bureau :

Président : Patrick LACOMBE

Vice-Président : Lucien ROUGIER

Vice-Présidente : Joëlle LE LAGADEC-LYORIT

Trésorière : Annie BENE

Secrétaire : Christine GASSY

Secrétaire Adjointe : Annette DURIEUX

Le poste de Trésorière Ajointe est resté vacant. Nous avons un candidat susceptible d'intégrer ultérieurement l'association.

## **DIVERS :**

Une plaque funéraire pour Michel DURIEUX est en projet. Elle a été soumise aux adhérents qui l'ont approuvée.



Claude PARENTEAU, passionné de moto nous a parlé du périple qu'il va accomplir avec ses amis. Il emportera le ruban vert à travers le Portugal et l'Espagne. Nous publierons avec grand plaisir le récit et les photos de son voyage.

Annie BENE a présenté 2 livres, « Miracle au pied du sapin », écrit par notre président et « Ecologie Interne et relation soignante », rédigé par le Pr. COUZIGOU, ancien hépatologue et membre du CA.

Le mari de notre secrétaire a été remercié pour l'aide précieuse qu'il apporte à l'association.

Pour clôturer la réunion, Arnaud LABORDE nous a présenté les bienfaits du Thermalisme pour les personnes greffées.

A 12 h nous nous sommes dirigés vers le restaurant « LOU TOUPING », situé dans le centre thermal, où un excellent repas nous a été servi.

Ensuite, une visite des installations thermales a donné à certains l'envie de revenir pour une parenthèse de calme et de détente.

L'après-midi s'est terminé vers 17h à la Guinguette du port de LA MARQUEZE où, à défaut de promenade sur l'Adour (le batelier nous ayant fait faux bond en dernière minute,) chacun a pu se rafraîchir et se dire au revoir, en pensant déjà à l'année prochaine.

Le président  
Patrick LACOMBE



La secrétaire  
Christine GASSY

